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Protokoll AStA-Sitzung 25.10.2022, 19.00 Uhr 

 

Protokollant*in: Jeanne Jansen 

AStA-Mitglieder: Lea, Raimu, Louis, Tom, Jeanne, Celina 

Gäste: Jonas (StuPa) 

 

 

Tops: 

- Verlesung der Tagesordnung 
- Verabschiedung des Protokolls 
- StuPa: Dauerhafte Online-Umfrage, wo etwas fehlt/wo etwas kaputt ist: Durchführung durch 

einen QR-Code, um Mängel gebündelt der Pforte mitzuteilen. Es muss überprüft werden, ob 
dieses System mit bestehenden System der Hausverwaltung kompatibel ist, und, ob dieses 
System auch am Campus Duisburg angewandt werden kann/soll. 

Bericht des Vorstands: 

Lea und Jeanne führen nochmal an, dass Sarah zum 01.12.2022 gekündigt hat und wir daher eine 
Nachfolge suchen. 

Folgende Referate sind aktuell nicht besetzt: 

- Öffentlichkeit 
- Veranstaltung 
- Gesundheit 

Es gab eine Interessentin für den Vorstand, die weitere Vorgehensweise muss noch abgewartet 
werden.  

Die Vorbereitungen für den Online-Vortragstag am 21.01.2023 laufen. 

Bericht der Referate: 

1. Gender: 
- Vorbereitung für den 21.01.2023: Vorstellung/Ideen 

- Menstruationsprodukte auf allen Campi kostenlos. Aber: Genderneutrale/barrierefreie 
Toiletten? 

- Mülleimer auf allen Toiletten 

- Queertreffen etablieren, erstmal im Rahmen der Dienstag-Nacht 
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2. Finanzen: 
- Referatsübergabe von Sebastian an Tom 
- Umlaufverfahren zum Kostenpunkt „Anschaffung“: Erweitert über das StuPa auf 1000,- 
- Entwicklung eines Strategie-Papiers 
- Excel erweist sich als unhandliches Buchhaltungs-Tool; Überlegung, auf Datev zu wechseln 
- Haushaltsplan als Online-Version? 
- Kaffee-Buchungen sollten extern laufen, da wegen der kleinen Summen Unmengen an 

zusätzlicher Arbeit anfallen 
- Das Unterschreiben der Rechnungen zur Überprüfung der rechnerischen Richtigkeit sollte von 

einer weiteren Person neben Louis übernommen werden, damit der Prozess schneller abläuft 
- Die StuPa-Protokolle sollten zukünftig schneller hochgeladen werden 
- Sicherung der Stelle von Monira (Ende 2023) 
- Für die Geschäftsführung bei Bedarf einer E-SIM statt einem Diensthandy 
- Anfrage beim Kanzler: Öffentliche Wasserspender? 

 
3. Fachschaften 

- Fachbereich 4: Interesse an Gründung bereits bekannt, Infotreffen für Fachschaft im 
November geplant, gegebenenfalls Dienstag-Nacht nutzen 

- Fachschaft Jazz „macht nichts“, Infrastruktur steht nicht (Mail, Website etc.), 
gegebenenfalls Gespräche in größerer Runde organisieren 

- Formulare auf Website: Gerade nicht auf dem aktuellen Stand, da Referat nicht besetzt 
 

4. Internationales: 

Nichts zu berichten. 

 

Einstimmig abgestimmt über die Umstrukturierung des Sozialreferats. 

Mit voller Stimmzahl abgestimmt über die Änderungen der Geschäftsordnung. 

Verschiedenes: 

Bericht des StuPa:  

- Idee: Workshops zum Thema Rassismus und Antisemitismus in Kooperation mit Nina Kaiser 
- Uniinterner Hochschulsport (Lauftreff, Tanzworkshop etc), Veranstaltung von Turnieren im 

Sommer, gegebenenfalls Kooperation mit anderen Unis (UDE), Verweis auf Website 

 

 

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr 

 

 


